

REPRESENTANTES DE AQUARELA MANTENDRÁN SU DEFENSA EN EL MARCO JURÍDICO

Bogotá, 4 de febrero de 2019. En el marco del proceso penal que se sigue contra el proyecto Aquarela, se supo hoy que la Fiscalía presentó escrito de acusación contra los representantes del proyecto.

Como lo han venido haciendo hasta el momento, los acusados mantendrán su defensa en el marco del juicio, con fundamento en la legalidad y legitimidad de las licencias urbanísticas y de construcción oportunamente tramitadas y obtenidas.

Antecedentes

Como se recordará, el 30 de agosto pasado, el Juez Primero Penal del Circuito de Cartagena, confirmó la decisión de primera instancia del Juzgado Noveno Penal Municipal de Control de Garantías, dejando en libertad al arquitecto, al representante legal del proyecto y al Curador Urbano, al verificar que Aquarela cumplió con toda la normatividad vigente al momento de tramitar y obtener las licencias urbanísticas, concluyendo que no existe inferencia razonable sobre la comisión de delito alguno.

AQUARELA es un proyecto de Vivienda de Interés Social (VIS) ubicado en el Barrio Torices de Cartagena. El complejo habitacional contempla la construcción de cinco torres de apartamentos desde 42 mts2 hasta 56 mts2, que han sido adquiridos por más de 900 familias que aspiran a mejorar su calidad de vida. Desde la gestación del proyecto, Promotora Calle 47 S.A.S., integrada por reconocidas firmas constructoras del país, ha dado riguroso cumplimiento a las normas establecidas por las autoridades y ha presentado oportunamente los permisos, certificaciones y licencias que establecen los reglamentos urbanísticos de la ciudad

CARTAGENA SE MANTIENE COMO PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD. De acuerdo con el Informe de Patrimonio Mundial en riesgo publicado por la Unesco en agosto de 2018, el conjunto de monumentos de Cartagena de Indias se mantiene como Patrimonio de la Humanidad y NO hace parte de los 54 lugares de valor universal excepcional en riesgo de perder tal carácter. Así se concluye del Informe Oficial de Patrimonio Mundial en Peligro publicado por el organismo internacional: <http://whc.unesco.org/en/danger/>

Información para prensa:

Gilma Úsuga | 315 307 01 13

Janeth Benítez | 315 306 69 65

www.aquarelavis.com

@AquarelaVIS